

Hoy comienza la XXII Feria Internacional Agroindustrial Alimentaria Fiagrop 2019



La Habana, 18 mar (RHC) De un hito importante para contribuir al desarrollo de la ganadería bovina cubana, incluyendo el fomento de la inversión extranjera en esta rama de la agricultura, puede calificarse la XXII Feria Internacional Agroindustrial Alimentaria Fiagrop 2019, que se inaugura oficialmente, este lunes, en la capital.

Hasta el domingo 24 en el recinto ferial de Rancho Boyeros, su sede tradicional, se exhibirán más de dos mil 150 ejemplares de vacunos lecheros, búfalos, equinos, ovinos, caprinos, porcinos, cunículas y aves, por 85 expositores pertenecientes a empresas y cooperativas de Créditos y Servicios y de Producción Agropecuaria de todo el país.

Según declaró a la prensa Gustavo Rodríguez Rollero, ministro de la Agricultura, cada año Fiagrop va madurando y perfeccionándose y en esta ocasión se ha procurado que no sea solo una cita expositiva, sino también de negocios, de intercambios y de promoción, y así concretar en las entidades productivas las políticas destinadas a la recuperación de la ganadería bovina.

En correspondencia con ello, productores, directivos y especialistas cubanos conocerán de cerca los adelantos científicos y experiencias que traen delegaciones de España, Canadá, Brasil, Argentina, Polonia, Corea, Gran Bretaña, Italia, Vietnam, Alemania, Reino Unido, Eslovaquia, Puerto Rico, Panamá, México, Costa Rica, Colombia, Nicaragua, Antigua y Barbuda, Angola, Tanzania y El Salvador.

Entonces al calor de los esfuerzos de la mayor de las Antillas de buscar financiamiento externo, qué mejor momento para presentar la cartera de oportunidades correspondiente a 2019, la cual en materia de inversión extranjera cuenta con más de un centenar de proyectos en el ámbito agroalimentario.

Además de exhibirse los mejores ejemplares y nuevas tecnologías destinadas a los sistemas de ordeño y reproducción animal, se podrá conocer de primera mano los planes para la puesta en marcha de programas de alimentación sostenibles mediante el empleo de plantas proteicas, según declaró Ignacio Caraballo, director de Promoción y Eventos del recinto ferial.

En Fiagrop 2019 no faltará tampoco el intercambio académico, con conferencias y talleres sobre temas como la utilización de plantas invasoras para la obtención de biomasa, y la presentación de paquetes de servicios científico-técnicos de centros de investigación como el Agroforestal y la Estación Experimental de Pastos y Forrajes.

Se realizarán clínicas demostrativas acerca del manejo de la masa animal en relación con procesos quirúrgicos y de reproducción.

Los amantes del deporte también tendrán su espacio allí con la celebración del Campeonato Nacional de Rodeo y Coleo, así como el Encuentro Internacional, con la asistencia de vaqueros de México, Costa Rica, Panamá, Nicaragua y Cuba.

Además, habrá propuestas artísticas y una variada oferta gastronómica, entre otras opciones, según informó el Comité Organizador.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/186054-hoy-comienza-la-xxii-feria-internacional-agroindustrial-alimentaria-fiagrop-2019>



Radio Habana Cuba